

FINANZAS

Y GUÍA DE EMPRESAS

VIERNES, 8 DE SEPTIEMBRE DE 2000

Suplemento del semanario Economía y Empresas DE CASTILLA-LA MANCHA

19

CCM aumenta sus beneficios un 37,6% hasta julio

F. J. LLANA NIETO
C-LM

El BAI se situó en 8.009 millones de pesetas, mientras que los activos de la entidad superaron el billón de pesetas

Caja Castilla-La Mancha (CCM) mantiene su ritmo de crecimiento de los últimos años y así en los siete primeros meses de 2000 el conjunto de los activos superó el billón de pesetas, hasta alcanzar 1.080 millones, con un crecimiento de 14,2% hasta julio de 2000. En concreto, la caja regional obtuvo 8.009 millones de pesetas en beneficios, frente a los 5.820 millones registrados en julio de 1999.

Los créditos sobre clientes crecieron un 14,2%, hasta 633.797 millones

La tendencia alcista de los tipos de interés y el retraimiento en el consumo interno en España no han impedido que Caja Castilla-La Mancha aumentara su ritmo de crecimiento de la inversión crediticia por encima de la captación de recursos. Así, en los siete primeros meses de 2000 los créditos sobre clientes se incrementaron un 14,2% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, hasta situarse en 633.797 millones de pesetas.

Este capítulo superó los 670.000 millones de pesetas al incrementar los más de 37.000 millones en titulación.

CCM cuenta en la actualidad con 420 oficinas repartidas por Castilla-La Mancha y otras comunidades autónomas limítrofes. Otras de las partidas que han experimentado un mejor comportamiento hasta el pasado mes de julio en la caja castellano-manchega han sido el cash-flow - que creció un 6% en los últimos doce meses - y el margen de intermediación, que lo hizo por encima del 5,7%.

Las recomendaciones realizadas antes del ve-

rano por el Banco de España de que las entidades moderaran la concesión de créditos y que provocó el endurecimiento de las dotaciones por morosidad no ha tenido una repercusión importante en Caja Castilla-La Mancha.

Fuentes de la entidad han señalado que actualmente CCM tiene provisiones muy por encima de lo que decía el Banco de España. Estos datos ponen de

manifiesto que la Caja castellano-manchega mantiene un nivel de morosidad muy cercano al de la medida de cajas de ahorros nacionales, con lo que la situación actual le permite seguir creciendo como lo venía haciendo hasta ahora.

Por último, destacar que la cobertura voluntaria de CCM se situaba a 31 de julio de 2000 en el 137%.

El presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, y el alcalde de Talavera de la Reina, José Francisco Rivas, han firmado el viernes 8 de agosto un convenio de colaboración que tiene como objetivo el establecimiento de relaciones de colaboración entre ambas partes en materia financiera. Así, el acuerdo establece la colaboración de la Caja en la recaudación de los tributos municipales, mediante la prestación del servicio de caja a través de

BALANCE DE CCM (A 31 DE JULIO)			
ACTIVO (en millones de pesetas)		PASIVO (en millones de pesetas)	
1.- Deudas del Estado	207.698	1.- Entidades de Crédito	81.224
2.- Entidades de Crédito	13.396	2.- Débitos a clientes	887.942
3.- Créditos sobre clientes	633.797	3.- Otros pasivos	30.403
4.- Oblig. y renta fija	136.220	4.- Cuentas de periodif.	9.555
5.- Acciones y renta var.	14.968	5.- Provisiones	7.703
6.- Participaciones	2.967	6.- Pasivos subordinados	19.600
7.- Partic. en empresas	5.439	7.- Reservas	44.352
8.- Activos inmateriales	49		
9.- Activos materiales	32.461		
TOTAL	1.080.809	TOTAL	1.080.809

una ventanilla instalada en el propio Consistorio. Asimismo, CCM se compromete a estudiar la instalación de un cajero automático en el Ayuntamiento. Este convenio marco se complementa con otras actuaciones, como el compromiso de la Caja de colaborar en la financiación de las obras de remodelación del Casco Histórico o la colaboración con quince millones de pesetas para la realización de actividades culturales.

CCM colaborará con el Ayuntamiento de Talavera en la recaudación de los tributos municipales

El presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, y el alcalde de Talavera de la Reina, José Francisco Rivas, han firmado el viernes 8 de agosto un convenio de colaboración que tiene como objetivo el establecimiento de relaciones de colaboración entre ambas partes en materia financiera. Así, el acuerdo establece la colaboración de la Caja en la recaudación de los tributos municipales, mediante la prestación del servicio de caja a través de

una ventanilla instalada en el propio Consistorio. Asimismo, CCM se compromete a estudiar la instalación de un cajero automático en el Ayuntamiento. Este convenio marco se complementa con otras actuaciones, como el compromiso de la Caja de colaborar en la financiación de las obras de remodelación del Casco Histórico o la colaboración con quince millones de pesetas para la realización de actividades culturales.

OPINION

F. J. LLANA NIETO

A la espera de los últimos meses del año

El pasado mes de julio entró en vigor la Orden del Banco de España



que endurecía las provisiones sobre morosidad de las entidades financieras. El objetivo no era otro que intentar frenar la imparable escalada en la concesión de créditos que éstas habían iniciado aprovechando el buen momento económico vivido y el fuerte tirón del consumo interno. La mayor parte de las entidades han anunciado que esta medida no les va a afectar de forma inmediata, ya que aseguran que sus provisiones están muy por encima de las fijadas por el Banco de España. Sin entrar a valorar la razón o no de esta alarma, lo cierto es que cajas y bancos siguen incrementando su inversión crediticia por encima de la captación de recursos ajenos, a la vista de que los consumidores parecen no hacer caso a la antigua autoridad monetaria. De poco sirve que el BE intente atajar el problema por la vía rápida, toda vez que son los mercados financieros los que se encargan de corregir los excesos cometidos. En los meses que quedan para finalizar el año se empezará a ver si el ritmo de concesión de créditos se mantiene o, como todo apunta, disminuye tras la reciente subida de tipos por parte del Banco Central Europeo y el incremento experimentado por el Euribor.